

## Erfolgreicher ÖHV-Kongress 2025 im Congress Innsbruck

*Innsbruck stand vom 22. bis 24. Jänner 2025 im Zentrum der österreichischen Hotellerie: Der Kongress der Österreichischen Hotelierversammlung bot ein umfassendes Programm aus Vorträgen, Workshops und Möglichkeiten zum persönlichen Austausch für 650 Fachteilnehmer aus ganz Österreich. Der Veranstalter resümiert zufrieden nach einem erfolgreichen Kongress im alpin-urbanen Zentrum der tourismusstärksten Region Österreichs.*

**Innsbruck, 28.01.2025.** Wie ticken die Gäste von morgen? Welche neuen Ansätze im Hotelmarketing bringen messbare Erfolge? Welche KI-Tools erleichtern den beruflichen Alltag? Auf diese und viele weitere brandaktuelle Fragen gingen die hochkarätigen Speaker auf dem diesjährigen ÖHV-Kongress im Congress Innsbruck ein. Der renommierte Kongress ist die bedeutendste Plattform der österreichischen Hotellerie und versammelt jährlich Entscheidungsträger der Branche, um aktuelle Herausforderungen und zukunftsweisende Themen zu diskutieren.

### ***Impulse für innovative Hotellerie***

Mit dem Motto „Neue Wege, neue Gäste“ widmete sich der Kongress den drängendsten Themen der Hotellerie. Besonders im Fokus standen die Gaststrukturen der Zukunft, Herausforderungen wie der Fachkräftemangel, nachhaltige Geschäftsmodelle und der Einsatz von Technologie, um den steigenden Ansprüchen der Gäste gerecht zu werden. „Innsbruck hat sich einmal mehr als perfekter Gastgeber für den ÖHV-Kongress erwiesen. Mit seiner einzigartigen Kombination aus urbanem Flair und alpinem Ambiente sowie dem Congress Innsbruck als Top-Austragungsort bot die Stadt die ideale Bühne für spannende Diskussionen und den Austausch zukunftsweisender Ideen“, resümiert Walter Veit, Präsident der Österreichischen Hotelierversammlung (ÖHV).

### ***Zukunftsweisende Vorträge führender Branchenexperten***

Zu den hochklassigen Speakern des Kongresses zählten etwa Innovationsstrategie Toan Nguyen, Bestseller-Autorin Anitra Egger, Zukunftsforscherin Bettina Ludwig oder Marriott-International-Präsident für EMEA Satya Anand. Die Vorträge sorgten für Inspiration und angeregte Diskussionen rund um aktuelle Trends, wegweisende Strategien und Best-Practice-Beispiele. Umrahmt wurde der Kongress von einem erlebnisreichen und dialogfördernden Abend- und Rahmenprogramm in und rund um Innsbruck.

### ***Innsbruck als Zentrum der österreichischen Hotellerie***

**Christian Mayerhofer**, Geschäftsführer der Congress Messe Innsbruck (CMI), freut sich über die Zusammenarbeit von ÖHV und CMI im Rahmen des Kongresses und hebt die Bedeutung Innsbrucks als Austragungsort hervor: „Wir freuen uns, dass der ÖHV-Kongress im stärksten Tourismusland Österreichs, in Tirol, zu Gast war und mit 650 Teilnehmern eine äußerst erfolgreiche Veranstaltung erlebte. Das hohe Interesse seitens der Fachteilnehmer zeigt die Bedeutung dieser Plattform für die Branche. Der ÖHV-Kongress unterstreicht auch die enge Verbindung der Congress Messe Innsbruck mit dem Tourismus durch Veranstaltungen wie der INTERALPIN, der Weltleitmesse für alpine Technologien, und der FAFGA MEETS FUTURE, die sich aktuellen Neuheiten und Zukunftsthemen widmet. Ich bedanke mich bei Präsident Walter Veit und seinem Team

für die ausgezeichnete Zusammenarbeit.“ Die Geschäftsführerin von Innsbruck Tourismus, **Barbara Plattner**, schließt sich an: „Gerade in den nächstigungsschwächeren Monaten bringen Kongresse wichtige Impulse zur wirtschaftlichen Belebung. Nicht zuletzt deswegen haben wir gemeinsam mit der Stadt Innsbruck die Durchführung des ÖHV-Kongresses mit unserer Kongressförderung unterstützt. Diese ist ein wesentlicher Grund, warum sich Veranstalter für Innsbruck als Austragungsort entscheiden. Zudem bot der Kongress nach zwölf Jahren endlich wieder eine Gelegenheit, die Qualitäten unserer Region vor dem Fachpublikum der österreichischen Hotellerie in den Fokus zu rücken und umgekehrt für unsere Beherbergungsbetriebe eine gute Gelegenheit, um sich mit der Szene zu vernetzen.“

### ***Nächster Branchentreffpunkt: FAFGA 2025***

Nach dem erfolgreichen Abschluss des ÖHV-Kongresses richtet sich der Blick auf die wichtigste Tourismusmesse in Tirol: Die FAFGA MEETS FUTURE findet vom 15. bis 17. September 2025 auf der Messe Innsbruck statt und bietet eine weitere Plattform für Innovation, Austausch und Geschäftsanbahnung in der Branche. Als zentraler Treffpunkt für Gastronomie, Hotellerie und Tourismusunternehmen in Tirol präsentiert die Messe innovative Produkte, Dienstleistungen und Lösungen, die den Branchenalltag erleichtern und verbessern. Besucherinnen und Besucher können sich auf ein abwechslungsreiches Programm aus Live-Demonstrationen, spannenden Vorträgen und Networking-Events freuen.

Für Rückfragen stehe ich gerne zur Verfügung. Wir freuen uns über Ihre Berichterstattung!

**Julia Zachenhofer, BA**  
Communication & PR



**Messe Innsbruck**  
Kapuzinergasse 11, 6020 Innsbruck, Austria  
☎ +43 (0) 512 5383 2178  
✉ [j.zachenhofer@cmi.at](mailto:j.zachenhofer@cmi.at)  
**[www.cmi.at](http://www.cmi.at)**